

## Weihnachtlicher Bummel durch Fehrbellin und Hakenberg

Anzeige | Sonderveröffentlichung



### Naschen, mitmachen, Spaß haben

Fehrbelliner Weihnachtsmarkt öffnet am 3. Dezember seine Pforten / Große Überraschung ab 15 Uhr geplant.

Fehrbellin. „Klein, fein, familiär“, lautet das Motto des diesjährigen Weihnachtsmarktes auf dem Rathausplatz in Fehrbellin. Dieser findet am Sonntag, 3. Dezember, ab 14 Uhr statt. Der Ortsbürgermeister der RhinStadt, Jürgen Sternbeck, organisiert wie in den vergangenen Jahren den gemütlichen Weihnachtsmarkt, der bei vielen Menschen bereits fest im Terminkalender steht.

Traditionell heißt es dann erneut naschen, mitmachen, Nachbarn treffen. Viele Vereine und einige Gewerbetreibende beteiligen sich mit verschiedenen kulinarischen Angeboten, wie Gegrilltem oder Räucherfisch, diversen Naschereien sowie Getränken und Geschenkkästen. Ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm gibt dem Markt ein vorweihnachtliches Flair.

Mit Tanz und Gesang sind Kinder der Grundschule Fehrbellin dabei, die Goldkehlchen des Fehrbelliner Karnevalklubs (FKK) präsentieren ihre schönsten Lieder und es wird ganz besonders lustig mit Spaßmacher Ingsen van Knudsen und seinem Kinderprogramm. In der Bibliothek können vor allem die jüngsten Besucher kleine Geschenke basteln oder sich in der Märchencke von schönen Weihnachtsgeschichten verzaubern lassen.

Draußen jedoch wird es neben einer Liveband am späten Nachmittag noch eine große Überraschung geben - es kommt der Weihnachtsmann. Dieser fährt gegen 15 Uhr im skurrilen Gespann des Fehrbelliner Karneval-



Der Rathausplatz in Fehrbellin wird an diesem Sonntagabend voller Kinder sein, denn der traditionelle Weihnachtsmarkt öffnet ab 14 Uhr seine Pforten. Dann heißt es wieder: naschen, mitmachen, Spaß haben.

Archiv-Fotos (4): Bandy

klubs und mit Weihnachtsengel durch die Menge zur Bühne und verteilt dort unter den ganz kleinen Gästen süße Überraschungen.

Für alle erwachsenen Be-

sucher des Fehrbelliner Weihnachtsmarktes öffnet zur Feier des Tages das Heimatmuseum in der nahegelegenen Rhinstraße 15, in der Zeit von 14 bis 18 Uhr seine Pforten.



Weihnachtliche Klänge: Die Kinder zeigen ihr gesamtes Repertoire an Liedgut, welches sie gelernt haben.



Stammgast: Die kleine Emma spielte bereits im Vorjahr für die Besucher. Auch in diesem Jahr ist sie dabei.



Begeisterung: Geschmückt mit Weihnachtsmann-Mütze, erfreut sich diese Fehrbellinerin am Programm.